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西日本区強調活動 

4 月 

YMCA サービス  ＡＳＦ 

スタッフ、ユースと手を取り合って 

共に活動、共に成長 

 

４月の例会 

✦４月第 1例会 お花見例会 ４月１１日

（土） 10：00～10：30 例会 篠山

教会 

      ドライバー 杉村 肇 

   ワイズソング、開会点鐘 

聖書・祈祷 

   報告（会長・ＹＭＣＡ） 

閉会点鐘 

10：40～11：10 散策 篠山城近辺 

11：20～12：30 昼食 竹
ズー

海
ハイ

（中華料

理） 

   杉村メンのご推薦の三宮から篠山に 

移転してきた有名なお店で、味が良く 

  料金は大変良心的で高評価をつけられ

ている店です。予算は２、０００円も

あれば十分だそうです。 

  参加希望者は８日までに連絡を 

      

  

 

 

 

今後の予定 

✦4 月第 2 例会 4 月 21 日（火） 19:00～ 

    キッピーモール ６Ｆ 会議室５ 

  「タイワークキャンプ報告」（予定） 

  リーダー 中 胤輝（かずき）（3回生） 

  または 

   「マチュピチュ旅行記」 安行英文 

  または 

   「アイスランド旅行記」 松本文男 

 

✦5 月第 1 例会 5 月 12 日（火）19：00～ 

     キッピーモール５Ｆ 会議室５ 

 

   

さんだワイズメンズクラブ

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『もう一度 見直して 行動しよう』 No.22-10  April  2015 

国 際 主 題：『言葉より行動を』 
   “Talk Less, Do More” 
ア ジア主題：『未来を始めよう、今すぐに』 
  “Start Future Now” 
西日本区主題：『響きあい、ともに歩む』 
  “To walk together, echoing each other” 
六 甲部主題：『さらなる交流さらなる国際 
        さらに活発な六甲部へ』 

会 長：安行 英文 
副 会 長：杉村 肇 
書 記：松本 美耶子 
会 計：杉村 肇 
ファンド：松本 文男 
連絡主事：清水 孝一 
ブリテン：安行 英文 松本 文男 

今月の聖句 

「空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈

り入れもせず、倉に納めもしない。だが、

あなたがたの天の父は鳥を養ってくださ

る。」

３月のデータ 《在籍者 ９名》

 出席 会員 ８名 出席率 ８９％

  職員､リーダー､ＯＢ・ＯＧ ３６
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3 月第１例会報告 
 

2015 年 3 月 10 日（火） １９：００

～２１：００ キッピーモール６

Ｆ 会議室５ 

出席：杉村、齊藤、安行英、暁、清水、松本文、

美 

ドライバー：安行暁子 

①タイワーク参加リーダー挨拶 

   中 胤輝さん 

 事前研修を受け、さらに決意を新たに参加。 

帰国後、例会で報告予定。 

②ＹＭＣＡ報告  清水浩一 

 ・4 月から、職員 1名、非常勤 1 名の減 

 ・リーダー感謝会参加 西垣氏、職員 1 名 

③会計報告 プリント 2 枚 杉村メン 

④六甲部第 2 回評議会 参加者 

 安行英、暁、杉村、松本美 

⑤リーダー感謝会打ち合わせ  

 キッピーモール６Ｆ講座室 １８：００～ 

 祈祷・奨励 末岡牧師 司会 杉村 

 奏楽 齊藤 献金当番 リーダー 

 プログラム 松本文 記念品 安行英 

 参加予定人数 約 30 人 

⑥花見例会 4 月 11 日（土） 担当 杉村 

（松本文男） 

 

六甲部第 2 回評議会報告 
 

杉村 肇 

 去る３月２１日（土）１５時からは神戸栄光

教会で評議会が、１８時からはお隣りのビルの

兵庫県民会館６Fレストランで懇親会が行われ、

さんだクラブからは安行会長、松本美メン、杉

村メンの３名が出席した。 

 評議会では、収支中間報告や六甲部部則改正

に関していつになく議論が白熱し、予定時間を

大幅に超過、第２部の水野総主事の講演会に当

てられた時間が半分になってしまうという申し

訳ない経過に。 

収支中間報告では、予算計上されている「地

域活動支援金」に未だどのクラブからも活用申

請が出されていないことが判明し、早速当クラ

ブからバレンタインコンサートに対する支援金

申請を提出させて貰った。「予算計上された経緯

がはっきりしない」という指摘があったりした

が、申請が通れば当クラブにとっては実に有難

い話。 

DBC,IBC に関して「さんだクラブには動きな

し」と EMC 主査からの報告に、「DBC,IBC どころ

じゃない。クラブそのものが存亡の危機にある」

と安行会長。 

その安行会長が「４名会員増の見込み」と話

したら、「オーッ」という歓声が上がり、大きな

拍手が沸いた。（会長、それって大丈夫なの？） 

懇親会は、季節柄多忙なため、安行会長は欠

席。司会は我がクラブの松本美メンが担当、軽

妙な語り口で会を進行し、和やかな会となった。 

飲み足りない、食べたりない、話が尽きない

メンも多く居たようだが、２０時少し前に無事

閉会した。お疲れさまでした。  

 

   リーダー感謝会報告 
 

松本 文男 

2015 年 3 月 22 日（日） 18:00～21:00 

キッピーモール６Ｆ 講座室 

礼 拝 司会 杉村 肇  奏楽 齊藤 靖 

奨励 末岡 成夫 

      「感謝の心を大切に」 

 

 

 

 

 

感謝会 司会 齊藤 靖 

 卒業リーダーたちを囲み、出席者一同が送別 

の時を楽しく過ごしました。 

 リーダーＯＢ・ＯＧたちも次々に駆けつけ 

それぞれが色々な場で元気に活躍している 

子を伺いました。 

毎年のことながら、ワイズのメンバーにとて 

リーダーを支援する意義を感じるひと時で 

した。           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


